

Corrientes

Publicación mensual para los clientes y propietarios de Clark Public Utilities

JUNIO DE 2025

AHORRE ENERGÍA Y MANTÉNGASE FRESCO ESTE VERANO



Ganarle al calor un día caliente puede ser facilito. Con un poco de planificación y algunos cambios pequeños en las rutinas diarias, su hogar puede sentirse más cómodo durante el tiempo caluroso, sin desperdiciar energía.

El preenfriamiento vale la pena. Siga el ritmo del día para atrapar el aire fresco dentro y dejar fuera el calor cuando las temperaturas están al máximo. Abra las ventanas temprano por las mañanas, tardes o por la noche (si es seguro), ciérrelas después y eche las cortinas o persianas antes de que suba la temperatura. Prender el aire acondicionado del hogar o el portátil a media mañana o durante las horas más frescas de la tarde tendrá un efecto similar.

A las horas de las comidas, piense 'poco' para ahorrar mucho. Los hornos y las estufas calentarán una habitación y harán que los sistemas de aire acondicionado trabajen más. Manténgase fresco utilizando electrodomésticos que consuman menos calor, como las freidoras de aire y los hornos tostadores, o cambie a las parrillas en exteriores y a comidas frías.

Cuelgue la ropa a secar fuera. Las secadoras requieren mucha energía y pueden incrementar las temperaturas dentro del hogar. Colgar la ropa fuera ayuda a mantener su interior fresco, reduce los gastos de energía y puede extender la vida de la ropa, como un beneficio añadido.

Ponga el aire acondicionado en automático. Una unidad de aire acondicionado en "prendido" trabajará continuamente y costará más de operar. La selección de "auto" le indica al aire acondicionado que prenda solo cuando la temperatura se eleve sobre la que usted escoge.

Recuerde la regla de los 20 grados. La mayoría de las unidades de aire acondicionado solo pueden refrescar el interior a 20 grados menos que en el exterior. Así, si hace 95 grados en el exterior y el aire acondicionado está ajustado a 70, puede que funcione todo el día y nunca baje de 75 grados. Elegir la temperatura del aire acondicionado por debajo de la regla de los 20 grados no refrescará un espacio más rápido, pero hará que la unidad trabaje más y cueste más.

Ventile con ventiladores. Los ventiladores de techo o portátiles son tan efectivos para refrescarlo como el aire acondicionado pero utilizan una fracción de la energía. Para mantener una brisa y sentirse más cómodo con menos gasto, elija los ventiladores primero.

LÍNEAS DE LUZ

EqualPay

HACE LOS PAGOS
PREDECIBLES

Equalpay elimina tener que adivinar los gastos mensuales por servicios públicos de su presupuesto. Los cambios climáticos y los hábitos según la temporada pueden causar que las facturas de los servicios públicos sean muy diferentes a través del año. Para una planificación fácil, Equalpay divide los gastos anuales de los servicios públicos en 12 pagos mensuales iguales. Escoja Autopay también, y la misma cantidad se cobra a su cuenta cada mes, automáticamente, en el día que usted escoja.

Las cuentas con Equalpay se revisan y ajustan dos veces al año, para que los participantes nunca paguen más de lo que usan en un período de 12 meses. Regístrese en línea o llame al 360-992-3000 -atención al cliente, en cualquier momento.



CONTÁCTENOS

TELÉFONO 360-992-3000

PAGO RÁPIDO . 360-992-3400

REPORTE LOS CORTES DE LUZ . .
..... 360-992-8000

CORREO ELECTRÓNICO:
..... mailbox@clarkpud.com

PÁGINA WEB
..... clarkpublicutilities.com



TRABAJE SEGURO ALREDEDOR DEL TENDIDO ELÉCTRICO



Asuma siempre que el tendido eléctrico está activo y es peligroso cuando realice proyectos de mejoras en el hogar o trabaje cerca de equipos eléctricos. Tanto si está colgando luces sobre usted o cavando en el jardín, sepa dónde están las líneas eléctricas mirando hacia arriba y alrededor, o llamando al 811 para una localización gratuita de las líneas subterráneas. El tendido puede ser difícil de ver a través de los árboles, así que de un paso atrás para asegurarse de que no hay

tendido colgando y cuide de mantenerse al menos a 10 pies si está montando escaleras o utilizando herramientas sobre usted.

Tocar un cable del tendido puede resultar en lesiones serias o muerte, y también puede causar apagones o llevar a reparaciones costosas.

Si los árboles están creciendo cerca o a través del tendido, póngase en contacto con los servicios públicos para solicitar una evaluación de poda.

Si ve un cable del tendido caído o equipo eléctrico dañado, nunca intente moverlo, bloquearlo o tocarlo. Manténgase al menos a 50 pies, repórtelo inmediatamente a Clark Public Utilities al 360-992-8000 o 360-992-3000, y llame al 911 en caso de incendio o de una lesión.

Cuando el cableado es subterráneo, llame al 811 dos días hábiles antes de empezar su proyecto para que se localicen todos los servicios públicos antes de excavar, incluso si es a mano, y no cave a menos de 10 pies de la plataforma en la que están montados los transformadores ni plante árboles o arbustos que puedan restringir el acceso.



green lights



Obtenga más información sobre el programa voluntario de créditos de energía renovable.



VISITE LA POWERZONE PARA DESPERTAR SU CURIOSIDAD

Terminó la escuela y nuestra Clark Public Utilities PowerZone en línea está llena de oportunidades para diversión y aprendizaje interactivo para mentes inquisitivas de todas las edades. Desde la ciencia del ciclo del agua a proyectos y experimentos sobre la electricidad y las maravillas de nuestras cuencas de agua locales, se puede acceder a la PowerZone de los servicios públicos desde computadoras y dispositivos móviles y es tanto educativa como entretenida. Encuentre actividades que van desde páginas interactivas para colorear y juegos para emparejar a complejos crucigramas de palabras, proyectos de ciencia y puntos interesantes de la carrera de los servicios públicos, con mucho más para explorar.



Para ver una versión en español de este boletín, visite nuestra página web.

Если вы хотите прочесть данную брошюру на русском языке, пожалуйста, посетите наш сайт.